BENALMADEN

EL NOTICIERO

PERIÓDICO GRATUITO · WWW.ELNOTICIERO.EU

MARTES, 3 DE SEPTIEMBRE DE 2024 · AÑO XXX · NÚMERO 7.646

Las aguas de Benalmádena acogen este fin de semana las '24 Horas Náuticas, Trofeo Costa del Sol'

"Para Benalmádena es muy importante dar la bienvenida, un año más, a esta competición enmarcada en el amplio y variado programa náutico que ofrece nuestra costa a los amantes y aficionados a este deporte", subrayó el primer edil

El alcalde de Benalmádena, Juan Antonio Lara, acompañado de la consejera delegada del Patronato de Turismo y Planificación de la Costa del Sol, Esperanza González, del director de esta entidad, Antonio Díaz, la concejal de Turismo, Presi Aguilera, así como del presidente del Club Náutico de Benalmádena, Chulé Fernández, junto a responsables del Puerto Deportivo de Benalmádena, ha presentado la que será la XIII edición de las '24 Horas Náuticas Trofeo Costa del Sol', que se celebrará en las aguas del municipio este fin de semana (7 y 8 de septiembre).





LOS PRESUPUESTOS **PARTICIPATIVOS PASAN AL ESTUDIO DE VIABILIDAD**

La edil de Participación Ciudadana, María Luisa Robles, ha avanzado que se ha alcanzado uno de los últimos procesos de los presupuestos participativos, en tercera convocatoria. Tras agradecer la implicación de la ciudadanía, Robles ha anunciado que ahora se abre el periodo de estudio de viabilidad con una ronda de reuniones entre responsables de área y participantes en las propuestas en las que se detallará esa viabilidad. PÁGINA 3

Calles llenas en Benalmádena gracias al Zoco Arabe y la Fiesta Gaucha

Argentina y la cultura árabe han sido los grandes protagonistas del fin de semana en una Benalmádena que está más de moda que nunca. El Zoco Árabe ha superado las expectativas noche tras noche desde su inauguración el jueves hasta el domingo, siendo un éxito rotundo. Un éxito al que se sumó la Fiesta Gaucha, una auténtica fiesta argentina que llenó hasta la bandera el entorno del Castillo Bil-Bil desde su arranque el viernes hasta el domingo. PÁGINAS 4 y 5







todos los días



En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.



CONGRESO FEDERAL DEL PSOE EN NOVIEMBRE |

El presidente del Gobierno y secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, ha elegido el fin de semana del 15, 16 y 17 de noviembre para celebrar el Congreso Federal de la formación socialista en Sevilla, que servirá para relanzar el partido tras el ciclo electoral y renovar el equipo de dirección. Lo convocará de manera oficial este sábado 7 de septiembre en el Comité Federal.

Así lo anunció ayer la portavoz de la Ejecutiva del PSOE, Esther Peña, en una rueda de prensa tras la reunión de la dirección del partido, que sirvió para convocar al Comité Federal para este sábado y



poner en marcha el proceso congresual.

Tras el Congreso Federal se sucederán los congresos territoriales a final de año y principios del año 2025, en los que se pondrán en juego todos los liderazgos autonómicos del partido. El último congreso federal se celebró en octubre de 2021 en Valencia y, por tanto, el siguiente no correspondería celebrarse hasta otoño de 2025, pero Sánchez ha decidido adelantar esta convocatoria.

EL ALQUILER, UN 9,8% MÁS CARO EN AGOSTO |

El precio del alquiler en España cerró agosto con una subida interanual del 9,8%, que establece el precio del metro cuadrado en 13,1 euros, según el último informe de precios de "Idealista", en el que también se destaca que el precio ha bajado un 0,5% en el último trimestre. Todas las capitales españolas tienen precios superiores con respecto a julio del año pasado y el incremento más pronunciado ha sido el de Palma, donde las expectativas de los caseros subieron un 17,8%, seguido de las subidas de Valencia (16,5%), Madrid (14,3%), Ávila (13,3%) y Cuenca (13,3%), mientras que Tarragona (1,3%) fue la capital en la que menos subieron las rentas en el último año, seguida de Cádiz (3,2%), Córdoba (4,4%), Huelva (4,6%) v Jaén (4,6%).

RECHAZO DE LA JUEZA A MÁS DILIGENCIAS |

La jueza de Instrucción número 19 de Madrid ha rechazado las diligencias solicitadas por el PSOE y Más Madrid en la causa en la que se investiga a Alberto Amador por la presunta comisión de delitos de defraudación tributarias y falsificación de documentos mercantiles. Así consta en un auto dictado el pasado 31 de julio, en el que la magistrada desestima las diligencias reclamadas por el PSOE y Más Madrid en un escrito que se presentó el pasado 24 de junio y que motivó que se aplazarán las declaraciones previstas para esa jornada.

Las peticiones de la acusación popular se solicitaron en virtud de un informe de inspección de la Agencia Tributaria incluido en el procedimiento al considerar que los hechos investigados podrían no limitarse a los delitos investigados. En concreto, entre otras, reclamaban que se investigara la relación empresarial del novio de la presidenta regional, Isabel Díaz Ayuso, con Quirón.

ACUSA A SÁNCHEZ DE ACTUAR COMO "UN CAUDILLO EN SU PROPIO PARTIDO"

Feijóo anuncia que derogará el "cupo separatista" si gobierna

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, aseguró ayer que si llega a La Moncloa derogará el "cupo separatista" porque es un "desafío histórico" contra la igualdad de los españoles v garantizó que ninguna comunidad autónoma gobernada por su partido asumirá esa "bilaterali-

Tras acusar al jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, de comportarse como un "caudillo en su partido", el líder de la oposición señaló que los españoles van a tener que "financiar los 13.000 millones de euros que costará más" ese cupo, de forma que van a "disminuir" los recursos del Estado y las autonomías para educación y servicios sociales.

En una entrevista en Onda Cero, Feijóo recalcó que el cupo es "inconstitucional" y "ahonda en el relato independentista del procés". A su entender, se trata de un "desafío nacional" con el que se está "derogando la Constitución in voce", dado que en los acuerdos firmados con ERC se habla de "la España plurinacional" y "confederal".

"Estamos ante un desafío nacional en nuestro país. ¿Por qué? Porque una minoría ha cambiado la convivencia de toda la nación. Porque una minoría ha decidido que todas las comunidades autónomas tendrán lo que venían teniendo hasta ahora, el 50% de la recaudación de los impuestos que se pagan en esa comunidad, salvo la Generalitat de Cataluña, que tendrá el 100%".

Por otro lado, al ser preguntado si puede garantizar que ninguna CCAA del PP va a pedir una financiación singular como la de Cataluña, Feijóo explicó que el PP tiene "un compromiso" con su ideología y sus principios, dado



que su formación no tiene "una concepción bananera del Gobierno, de la ley y de las instituciones". Por eso, añadió que su partido "en ningún caso puede asumir la bilateralidad en aquellos asuntos que son claramente multilaterales".

"La bandera de la igualdad, la bandera de la solidaridad, es la bandera que en este momento solamente empuña el Partido Popular. Se acabó el Partido Socialista a estos efectos", afirmó, para recalcar también que ahora no hay "nada" que "distinga" al Partido Socialista de Cataluña del independentismo.

A renglón seguido, dijo que ha preguntado al Gobierno si "va a sumar los 33.000 millones de euros que supondría extrapolar el cupo separatista al conjunto de la nación". "¿Los españoles vamos a pagar 33.000 millones más sin impuestos, además de los que ya hemos pagado en el mayor incremento de presión fiscal que hemos tenido en los últimos cinco años?", se interrogó.

Por todo ello, anunció que si llega al Gobierno de España derogará el cupo catalán porque "el independentismo fiscal va en la línea del soberanismo que plantea el proceso de Cataluña y que en este momento va defiende el Partido Socialista sin ambages". "Nosotros -insistió- estamos en contra de cualquier independentismo en nuestro país y por tanto estamos en contra también del independentismo fiscal".

El presidente de Canarias anuncia un "proceso jurídico contra el Estado" por su "abandono" con la inmigración

El presidente del Gobierno de Canarias, Fernando Clavijo, ha anunciado que su Ejecutivo abrirá un "proceso jurídico contra el Estado" por el "abandono" al que considera que el Gobierno de Pedro Sánchez ha sometido a las islas en materia migratoria.

Así lo ha explicado en una entrevista en la Radio Canaria recogida en la que ha asegurado que Canarias no hay lealtad y compromiso, el Gobierno de Canarias va a ponerse en su sitio".

"Vamos a entablar un debate jurídico con el Gobierno de España sobre este asunto. Lo que no puede ocurrir es que la emergencia se convierta en lo normal", detalló el presidente canario, que convocó ayer al consejo de Gobierno regional para debajurídicos relacionados con la crisis migratoria, con el objetivo de fijar posiciones y tomar decisiones.

Clavijo considera que Canarias ha respondido durante todo este tiempo tal y como debía, "atendiendo" tanto a los mayores, a los que da asistencia sanitaria, como a los menores, sobre los que ha asumido su tutela, pero ha remar-

"tomará decisiones" y, "si tir los posibles escenarios cado que eso se hizo ante una situación de emergencia, dando a entender que su Ejecutivo podría cuestionar que sea la comunidad autónoma la que deba hacerse cargo de las competencias sobre la tutela de los migrantes que no han cumplido la mayoría de edad.

> Así, calcula que Canarias ya ha gastado más de 150 millones de euros en "política migratoria".





Los presupuestos participativos pasan al estudio de viabilidad, con un grueso de las propuestas ciudadanas ya iniciadas o realizadas

La edil María Luisa Robles ha destacado que en las próximas semanas se producirán reuniones entre los responsables de área, tras análisis técnicos, y las propuestas de colectivos y ciudadanos para ir avanzando y ejecutar los 600.000 euros con los que cuenta de presupuesto

La edil de Participación Ciudadana, María Luisa Robles, ha avanzado en rueda de prensa que se ha alcanzado uno de los últimos procesos de los presupuestos participativos, en tercera convocatoria. Robles ha agradecido la implicación de la ciudadanía en sus diferentes etapas y ha anunciado que ahora se abre el periodo de estudio de viabilidad con una ronda de reuniones entre responsables de área y participantes en las propuestas en las que se detallará esa viabilidad, en base a criterios técnicos, las que no pueden continuar y las que van prosperando.

Robles ha detallado las dificultades que ha supuesto para el equipo de gobierno retomar estos presupuestos, ya que no había nada avanzado en esta tercera edición cuando concluyeron las municipales, incidiendo también en que este tipo de iniciativas quedan paralizadas cuando se inician procesos electorales, viéndose mermadas por las diferentes convocatorias registradas en el último año. Además, ha

explicado que en las diferentes reuniones mantenidas entre equipo técnico y concejalías se ha comprobado que un grueso importante de las propuestas vecinales habían sido ya iniciadas o incluso realizadas en el primer año de mandato sin necesidad de que vayan ahora a votación en estos presupuestos.

Además, la presentación de propuestas en Foros Territoriales y Sectoriales, vía online, a través de buzones y con la participación de más de 2.000 personas y más de 400 propuestas, abre la puerta ahora a volver a implicar a la ciudadanía en el análisis de su viabilidad con cada responsable de cada delegación.

Desde Participación Ciudadana subrayan que ahora "se pretende incorporar al municipio en las consiguientes fases, como la de priorización de propuestas si fuera necesario, así como en el acompañamiento durante la ejecución de las mismas con cargo a un presupuesto de 600.000 euros.

"Como equipo de gobier-



no y, pese a que estos presupuestos participativos y el enfoque no se asemeja al que han puesto en marcha nuestros municipios vecinos, hemos retomado la iniciativa con la mirada puesta desde que llegamos en que esta partida no quedara olvidada en el último cajón y pudiéramos dar respuesta a esos vecinos y colectivos que habían trabajado en sus misivas, muchas de ellas ya en marcha porque eran compromisos del alcalde Juan Antonio Lara antes de

alcanzar la Alcaldía, como la remodelación de césped y el impulso de mejoras en instalaciones deportivas, o remodelaciones y trabajos en centros educativos, donde se han invertido más de 700.000 euros, o propuestas para colectivos y nuestros mayores", recalcó la edil.

Nuevos espacios de debate

Cabe incidir ahora en que, en estos momentos, los presupuestos participativos han alcanzado la Fase de Estudio de Viabilidad de las propuestas ciudadanas, "esto supone ahora la creación de nuevos espacios de debate y reflexión para trabajar con la ciudadanía, junto a los responsables de áreas y su equipo técnico, un trabajo muy arduo" que se complementa con un Ayuntamiento que ha aprobado en su primer año inversiones muy importantes con suplemento de crédito para estos por valor de 26,5 millones.

En este sentido, incidió Robles, solo en Vías y Obras, así como Edificaciones, se han llevado a cabo 87 actuaciones con una inversión comprometida total superior a los 17 millones de euros, de los cuales ya están finalizados o próximos a finalizar casi diez millones de euros, por lo que es fácil encontrar que muchas de esas propuestas ciudadanas ya están en marcha", recalcó. Otros ejemplos a los que ha aludido la edil han sido la remodelación integral del CEIP El Tomillar o el contrato para pintura por valor de más de 250.000 euros

para ocho colegios y edificios municipales.

Por último, Robles incidió en que ha sido "todo un desafío planificar y seguir adelante con estos Presupuestos Participativos". Ahora vamos dando los últimos pasos, estando las propuestas ciudadanas en manos de los técnicos, entendiendo la herramienta y la metodología de Presupuestos Participativos.

5 de septiembre

El objetivo ahora es que, en las primeras semanas de septiembre, se convoquen espacios abiertos de devolución y discusión con los vecinos y colectivos. Por ello, se invita especialmente a las personas proponentes como a la ciudadanía en general a participar en este proceso.

Así, para este jueves, 5 de septiembre se ha convocado a la Comisión de Control y Seguimiento a todas aquellas personas de Benalmádena que quieran participar, especialmente si estas personas han presentado ya sus propuestas.







Calles llenas en Benalmádena con el Zoco Árabe y la Fiesta Gaucha

Programación de ocio en familia de primer nivel, la música en directo de la banda local Ziryab encandilando la Plaza de Andalucía el viernes y grandes actuaciones y tributo a Argentina en el entorno del Castillo Bil-Bil marcan un exitoso fin de semana

Argentina y la cultura árabe han sido los grandes protagonistas del fin de semana en una Benalmádena que está más de moda que nunca. El Zoco Árabe ha superado las expectativas noche tras noche desde su inauguración el jueves hasta el domingo, siendo un éxito rotundo. Un éxito al que se sumó la Fiesta Gaucha, una auténtica fiesta argentina que llenó hasta la bandera el entorno del Castillo Bil-Bil desde su arranque el viernes hasta el domingo.

La alcaldesa accidental y edil de Turismo y Resi-



dentes Extranjeros, Presi Aguilera, valoró el pasado sábado la buena marcha y organización de estos eventos, que son una muestra más de que "Benalmádena está de moda, llena de gente con ganas de vivir la vida de disfrutar, con alma".

"Anoche vivimos el arranque de una Fiesta Gaucha con mucho sabor argentino, parrillas, empanadas y buena música, toda vez que Benalmádena Pueblo registraba otro éxito de partici-



pación con su Zoco Árabe con sabor a canela y cardamomo". Por eso, Aguilera invitaba a vecinos y visitantes a no salir del municipio porque la oferta de ocio y diversión de este fin de semana ha puesto el broche de oro a dos intensos meses de verano en los que Benalmádena ha sido gran protagonista.

"Benalmádena está de moda y la prueba más evidente ha sido el éxito durante todo el verano en estas iniciativas", remarcaba Aguilera.

Asadores, gauchos, una amplia batería de espectáculos y actuaciones en vivo, los mejores vinos y productos típicos de la región, junto al mejor baile, se dieron cita a ritmo de buena música hasta el domingo en el entorno del Castillo Bil-Bil, en pro de fomentar la tradición y diversión para toda la familia, acercando a vecinos y visitantes la cultura argentina, "uniendo a dos países hermanos", dijo Aguilera, cuya comunidad

es amplia en el municipio superando los 3.500 argentinos.

Por otro lado, en Benalmádena Pueblo, el Zoco Árabe arrancó el pasado jueves ampliando zonas, estrenando nuevas calles y rincones emblemáticos, mejorando su programación y añadiendo un espectáculo de cetrería sin precedentes con grandes aves. Gastronomía de primer nivel, pasacalles, artesanía, atracciones para los más pequeños y un recorrido amplio recreando la época, llenaron de vida este fin de semana el corazón de este núcleo poblacional, que tuvo como plato fuerte el concierto homenaje a Triana y Medina Azahara de Ziryab en la Plaza de Andalucía, con un lleno espectacular que encandiló a vecinos y visitantes.



emabesa.es

Consumir agua con responsabilidad, un esfuerzo de todos

En la cocina, utiliza solo la que necesites



l Utiliza la lavadora y el lavavajillas a plena carga, se ahorran hasta 120 vasos de agua por lavado. I No dejes el grifo abierto mientras friegas la vajilla

Lava las frutas y verduras en un recipiente con agua, no bajo el grifo.

Reutiliza el agua para regar las plantas

En el baño, utiliza solo la que necesites



Con una ducha en lugar de un baño ahorras 240 vasos de agua en cada ducha.

Si cierras el grifo mientras te enjabonas, ahorras 600 vasos de agua en cada ducha.

Usando un vaso de agua para enjuagarte los dientes, ahorras 40 vasos de agua por minuto.

Usando la cisterna solo si es necesario, ahorras 80 vasos de agua en cada vez.

Y no olvides...



I Revisa posibles fugas o goteos de grifos y cisternas. I Utiliza sistema de descargas parciales en el WC. I Cierra la llave de paso cuando vayas a estar varios



























Benalmádena se prepara para celebrar el primer 'Maravillas Cup Turismo Costa del Sol'

La copa servirá para preparar el arranque de la nueva temporada, al mismo tiempo que promoverá una jornada de convivencia conociendo los encantos con los que cuenta el municipio

El edil de Deportes, Alejandro Carretero, participó ayer lunes en la presentación en el polideportivo 'Ramón Rico' de Benalmádena Pueblo del primer 'Maravillas Cup Turismo Costa del Sol', una copa que servirá para que los clubes de balonmano puedan prepararse para el arranque de la nueva temporada, al mismo tiempo nivel nacional, llevando que disfrutan de una jor-

nada de convivencia.

Carretero, acompañado de representantes del Club Balonmano Maravillas Benalmádena, enfatizó durante su intervención que el equipo "ha conseguido después de tantos años de trabajo y de triunfos deportivos ser un referente, no solo en la provincia, también el nombre de Benalmáde-

na a grandes competiciones y cosechando grandes logros". Así, subrayó, este club, "muy fuerte en el ámbito deportivo, con títulos a nivel andaluz y nacional, merece la máxima difusión en este tipo de competiciones".

"Como concejal de Deportes del Ayuntamiento Benalmádena, quiero dar la bienvenida a los seis clubes que vienen a



El evento se celebrará los días 7 y 8 de septiembre en el polideportivo 'Ramón Rico' de Benalmádena Pueblo, con la asistencia de equipos de la provincia de Málaga y uno más de Melilla



INFORMACIÓN DE INTERÉS MUNICIPAL EN TU **TELÉFONO**





nuestra localidad a disfrutar, no solo del deporte, sino de todo el encanto, la belleza y el gran abanico de atractivos turísticos con los que cuenta una Benalmádena que está de moda, tanto a nivel deportivo, como cultural y turístico".

Finalmente, Carretero le deseó toda la suerte al club benalmadense, en nombre del Ayuntamiento y del alcalde Juan Antonio Lara, "para que esta temporada 2024-25 esté repleta de grandes éxitos".

Programa

La competición arrancará este sábado, 7 de septiembre, a las 9.00 horas, con un partido que enfrentará al anfitrión, el Balonmano Maravillas, con el Costa del Sol. A las 10.15



horas se verán las caras el BM Torcal y el Aural Centros Auditivos BM Málaga. A las 11.30 horas será el turno del Estudiantes y el BM-T Maravillas, al que seguirá, a las 12.45 horas, el Maravillas frente al Tor-

La actividad se retomará por la tarde con tres partidos más: BM-T Maravillas vs. Costa del Sol (17.30 horas), Maravillas vs. Estudiantes (18.45 horas) v Maravillas vs Aural (20.00 horas).

El domingo, la jornada arrancará de nuevo a las 9.00 horas con el BM Maravillas enfrentándose al BM-T Maravillas; a las 10.15 se enfrentarán BM Maravillas y BM Algeciras; a als 11.30, BM Estudiantes frente a Costa del Sol; y a las 12.45 horas, BM Algeciras y Aural Centros Auditivos BM Málaga cerrarán la competición.

Clausura

La clausura tendrá lugar a partir de las 13.40 horas, con una ceremonia en la que se hará entrega de sendas placas de participación a los diferentes equipos.





Las aguas de Benalmádena acogen este fin de semana las '24 Horas Náuticas, Trofeo Costa del Sol'

"Para Benalmádena es muy importante dar la bienvenida, un año más, a esta competición enmarcada en el amplio y variado programa náutico que ofrece nuestra costa a los amantes y aficionados a este deporte", subrayó el primer edil

El alcalde de Benalmádena, Juan Antonio Lara, acompañado de la consejera delegada del Patronato de Turismo y Planificación de la Costa del Sol, Esperanza González, del director de esta entidad, Antonio Díaz, la concejal de Turismo, Presi Aguilera, así como del presidente del Club Náutico de Benalmádena, Chulé Fernández, junto a responsables del Puerto Deportivo de Benalmádena, ha presentado la que será la XIII edición de las '24 Horas Náuticas Trofeo Costa del Sol', que se celebrará en las aguas del municipio este fin de semana (7 y 8 de septiembre).

Juan Antonio Lara ha destacado que este evento se define por su alto nivel de competición, que cuenta con el patrocinio de la Diputación Provincial de Málaga, la Senda Azul y Automotor, bajo la organización del Puerto Deportivo y el Club Náutico en un "marco incomparable como es nuestra marina benalmadense que va recuperan-

do todo su esplendor".

"Para Benalmádena es muy importante dar la bienvenida, un año más, a esta competición enmarcada en el amplio y variado programa náutico que ofrece nuestra costa a los amantes y aficionados de este deporte", subrayó el primer edil, quien avanzó que el municipio "se convierte en el foco de atención" de todos los aficionados y amantes de la vela, "poniendo el broche final perfecto a un verano náutico de gran nivel en toda la Costa del Sol y Benalmádena, comenzando septiembre con un espectáculo increíble sobre nuestras aguas con decenas de veleros de diferentes esloras, tripulaciones y niveles, todos navegando por lograr sus objetivos en nuestras

Agradeciendo el apoyo de Diputación Provincial de Málaga para hacer realidad esta competición, que cumple ya su décimo tercera edición, Juan Antonio Lara también felicitó al Club Náutico por su organización, trabajando codo con codo con el Puerto Deportivo de Benalmádena para que el torneo cuente con una organización de primera a la altura de una gran ciudad.

Por su parte, Esperanza González destacó que la Costa del Sol "se ha consolidado como uno de los destinos más atractivos y una de las ofertas más completas e importantes del mundo", también en un segmento "tan importante como el náutico". La provincia y, por tanto Benalmádena, "disfrutan de un clima envidiable que permite realizar este tipo de actividades todos los días del año".

En esa experiencia de vivir la Costa del Sol los 365 días del año, se incluye la Senda Azul, un ambicioso proyecto impulsado por la Diputación y Turismo Costa del Sol que promociona infinidad de posibilidades para poner en valor los recursos marítimos y el disfrute de experiencias



La cita arrancará un día antes con la apertura de Oficina de Regatas y Registro de Participantes.

vinculadas al mar".

"Invitamos a todos a disfrutar de un evento especial para los amantes de la náutica porque Benalmádena se convierte en el punto de mira de todos los aficionados al deporte de la vela", pudiendo los asistentes explorar "las infinitas posibilidades de nuestro destino para la práctica de actividades relacionadas con el segmento náutico". "Nuestros más de 4.500 puntos de atraque y una temperatura media anual en torno a los 20º hacen de nuestra Costa del Sol uno de los destinos más interesantes para los aficionados y amantes de las actividades náuticas. Queremos que disfruten en Benalmádena, no solo de una intensa jornada de actividad en alta mar, sino que complementen esta actividad con la extensa oferta que tiene el propio Puerto Deportivo, sus restaurantes, tiendas y empresas que el destino ofrece" para "un día inolvidable".

Cambios, según el viento

Por último, el presidente del Club Náutico agradeció el apoyo recibido por parte del Ayuntamiento, el Puerto, Diputación y Senda Azul, "por ayudarnos un año más para poder realizar esta prueba". "Todo apunta a que vamos a tener un buen día el sábado, en lo que se refiere al viento".

En principio, se ha previsto un circuito en el que los barcos irán dando vueltas mientras se realice la regata, con la línea de salida y llegada frente a Capitanía del Puerto Deportivo. En función del viento, se decidirá si la regata se realizará en dirección a Benalmádena o hacia Torremolinos, con una distancia aproximada de dos millas en las que competirán barcos de vela de competición y otras aficionadas.



La Gourmetería

MENÚS DE NAVIDAD Y COMIDAS DE EMPRESA

Av. Marife de Triana, 6









DE 9:30H. A 9:30H.

MARTES 3

ARROYO DE LA MIEL Avda. Mare Nostrum, 3 Urb. Bellavista

MIÉRCOLES 4

ARROYO DE LA MIEL **Conjunto Miramar Tivoli** Local 1

JUEVES 5

ARROYO DE LA MIEL Jardines Alhambra Edif, 2



ARROYO DE LA MIEL

Dirección Málaga

06.23; 06.58; 07.34; 07.54*; 08.14; 08.34*; 08.54; 09.14*; 09.34; 09.54; 10.14; 10.34; 10.54; 11.14; 11.34; 11.54; 12.14; 12.34; 12.54; 13.14: 13.34: 13.54: o de Lunes a Viernes y to Friday only 14.14; 14.34; 14.54; 15.14; 15.34; 15.54; 16.14; 16.34; 16.54; 17.14; 17.34; 17.54; 18.14; 18.34; 18.54; 19.14; 19.34; 19.54; 20.14; 20.34; 20.54; *Horario Monday t 21.14; 21.34; 21.54; 22.14; 22.33; 23.03; 23.33; 00.03; 00.33

Dirección Fuengirola

05.50: 06.25 07.00; 07.22*; 07.41; 08.01*; 08.21; 08.41*; 09.01; 09.21; 09.41; 10.01; 10.21; 10.41; 11.01; 11.21; 11.41; 12.01; 12.21; 12.41; 13.01; 13.21; 13.41; 14.01; 14.21; 14.41; 15.01; 15.21; 15.41; 16.01; 16.21; 16.41; Horario de L Monday to Fr 17.01; 17.21; 17.41; 18.01; 18.21; 18.41; 19.01; 19.21; 19.41; 20.01; 20.21; 20.41; 21.01; 21.21; 21.41; 22.01; 22.31; 23.01: 23.31: 00.01

INFORMACIÓN DE INTERÉS

- AYUNTAMIENTO DE BENALMÁDENA: 952 579 800
- ALCALDÍA: 952 579 891
- APERTURAS: 952 579 944
- EXTRANJEROS: 952 579 972
- PLUSVALÍA: 952 579 928 / 932
- INTERVENCIÓN FACTURAS: 952 579 948
- CATASTRO: 952 579 933
- PADRÓN: 952 579 805
- PERSONAL: 952 579 954
- PLAYAS: 952 579 961 SANIDAD: 952 579 830
- TRANSPORTES: 952 579 881
- TESORERÍA: 952 579 809 /985
- URBANISM0: 952 579 876
- PUERTO DEPORTIVO: 953 577 022
- SERVICIOS OPERATIVOS: 952 562 214
- POLIDEPORTIVO ARROYO DE LA MIEL: 606 162 500

- - **EMERGENCIAS: 112 952 563 429**
 - POLICÍA LOCAL: 092 952 562 142
 - **BOMBEROS:** 080 952 563 429
 - **GUARDIA CIVIL: 062**
 - POLICÍA NACIONAL: 091
 - **EMERGENCIAS SANITARIAS: 061** PROTECCIÓN CIVIL: 952 562 655
- POLIDEPORTIVO BENALMÁDENA PUEBLO: 606 162 501
- EMABESA: 952 577 070
- PROVISE: 952 561 182
- INNOREN: 952 563 586
- INNOVA (FESTEJOS Y JUVENTUD: 952 57 60 23
- CASA DE LA CULTURA: 952 444 689
- BENALFORMA: 952 562 085
- **CENTRO DE FORMACIÓN PERMANENTE (OVOIDE) 952 566 549**

BENALMÁDENA

- BIBLIOTECA ARROYO DE LA MIEL: 952 574 151
- BIBLIOTECA BENALMÁDENA PUEBLO: 952 448 592
- CENTRO DE EXPOSICIONES: 952 562 820
- MUSEO PRECOLOMBINO: 952 449 527
- CASTILLO DE BIL-BIL: 952 444 320 ■ CENTRO DE LA MUJER: 952 577 372
- OFICINA DE TURISMO: 952 442 494
- CENTRO DE SERVICIOS SOCIALES COMUNITARIOS
- Arroyo de la Miel. Tlf. 951922570
 - **CENTRO PARTICIPACIÓN MAYORES "ANICA TORRES"** Arroyo de la Miel. Tlf. 952 578 056
 - CENTRO PARTICIPACIÓN ACTIVA PARA MAYORES 'SILVESTRE GONZÁLEZ', Benalmádena Pueblo, Tlf. 952 448 619
 - GUARDERÍA ARROYO DE LA MIEL: 952 442 035
- GUARDERÍA BENALMÁDENA PUEBLO: 952 562 132
- OFICINA TÉCNICA DE EMERGENCIAS
- BOMBEROS: 952 57 63 14

| | M-103 | ESTUPA | - TORRE | MUELL | E | | (<u>-</u>) N | N-103 | TORREM | UELLE - | ESTUP# | |
|-----------------------------|--------------------|-----------------------|----------------------|----------------|----------------|--------------------|----------------|----------------|----------------------|-----------------------|--------------------|-----------------------------|
| Urbanización Benalmarina | Estupa Tibetana | Benalmádena Pueblo | Arroyo de la Miel | Flatotel | Playabonita | | Playabonita | Flatotel | Arroyo de la Miel | Benalmádena Pueblo | Estupa Tibetana | Urbanización Benalmarina |
| 6:55 | 6:56 | 7:00 | 7:13 | 7:26 | 7:33 | | 6:55 | 7:05 | 7:25 | 7:39 | 7:43 | 7:45 |
| 7:20 | 7:21 | 7:25 | 7:39 | 7:52 | 8:00 | | 7:20 | 7:30 | 7:53 | 8:08 | 8:13 | 8:15 |
| 7:40 | 7:41 | 7:45 | 7:59 | 8:12 | 8:20 | | 7:40 | 7:51 | 8:17 | 8:35 | 8:40 | 8:43 |
| 7:45 | 7:46 | 7:51 | 8:07 | 8:22 | 8:30 | | 8:05 | 8:16 | 8:43 | 9:02 | 9:07 | 9:10 |
| 8:20 | 8:21 | 8:26 | 8:42 | 8:57 | 9:05 | | 8:25 | 8:36 | 9:03 | 9:22 | 9:27 | 9:30 |
| 8:50 | 8:51 9:16 | 8:57 9:22 | 9:14 9:39 | 9:30 9:55 | 9:38 | | 8:45 9:15 | 8:56 9:27 | 9:23 9:54 | 9:42 | 9:47 | 9:50 |
| 9:15 9:45 | 9:16 | 9:52 9:52 | 10:09 | 10:25 | 10:03 10:33 | | 9:15 9:45 | 9:27 9:57 | 9:54 10:24 | 10:14 10:44 | 10:20 10:50 | 10:23 10:53 |
| 10:15 | 10:16 | 10:22 | 10:09 | 10:25 | 11:03 | FRIDAYS | 10:10 | 10:22 | 10:49 | 11:09 | 11:15 | 11:18 |
| 10:50 | 10:10 | 10:57 | 11:14 | 11:30 | 11:38 | Ø | 10:40 | 10:22 | 11:18 | 11:37 | 11:42 | 11:45 |
| 11:15 | 11:16 | 11:22 | 11:39 | 11:55 | 12:03 | ₽ | 11:05 | 11:16 | 11:43 | 12:02 | 12:07 | 12:10 |
| 11:40 | 11:41 | 11:47 | 12:04 | 12:20 | 12:28 | 운 | 11:40 | 11:51 | 12:18 | 12:37 | 12:42 | 12:45 |
| 12:10 | 12:11 | 12:17 | 12:34 | 12:50 | 12:58 | | 12:10 | 12:21 | 12:48 | 13:07 | 13:12 | 13:15 |
| 12:30 | 12:31 | 12:37 | 12:54 | 13:10 | 13:18 | 2 | 12:35 | 12:46 | 13:13 | 13:32 | 13:37 | 13:40 |
| 12:55 | 12:56 | 13:02 | 13:19 | 13:35 | 13:43 | | 13:00 | 13:11 | 13:38 | 13:57 | 14:02 | 14:05 |
| 13:20 | 13:21 | 13:27 | 13:44 | 14:00 | 14:08 | ≽ | 13:25 | 13:34 | 14:00 | 14:17 | 14:02 14:22 | 14:25 |
| 13:45 | 13:46 | 13:52 | 14:09 | 14:25 | 14:33 | / MONDAYS | 13:45 | 13:54 | 14:20 | 14:37 | 14:42 | 14:45 |
| 14:10 | 14:11 | 14:17 | 14:34 | 14:50 | 14:58 | Z | 14:10 | 14:19 | 14:45 | 15:02 | 15:07 | 15:10 |
| 14:30 | 14:31 | 14:37 | 14:55 | 15:12 | 15:20 | $\overline{\circ}$ | 14:40 | 14:49 | 15:15 | 15:32 | 15:37 | 15:40 |
| 14:50 | 14:51 | 14:57 | 15:15 | 15:32 | 15:40 | ٤ | 15:05 | 15:14 | 15:40 | 15:57 | 16:02 | 16:05 |
| 15:20 | 15:21 | 15:27 | 15:44 | 16:00 | 16:08 | _ | 15:25 | 15:34 | 16:00 | 16:17 | 16:22 | 16:25 |
| 15:45 | 15:46 | 15:52 | 16:09 | 16:25 | 16:33 | S | 15:50 | 15:59 | 16:25 | 16:42 | 16:47 | 16:50 |
| 16:10 | 16:11 | 16:17 | 16:34 | 16:50 | 16:58 | VIERNES | 16:15 | 16:24 | 16:50 | 17:07 | 17:12 | 17:15 |
| 16:35 | 16:36 | 16:42 | 16:59 | 17:15 | 17:23 | € | 16:40 | 16:49 | 17:15 | 17:32 | 17:37 | 17:40 |
| 16:55 | 16:56 | 17:00 | 17:18 | 17:34 | 17:43 | | 17:05 | 17:14 | 17:40 | 17:57 | 18:02 | 18:05 |
| 17:25 | 17:26 | 17:30 | 17:47 | 18:01 | 18:10 | > | 17:30 | 17:39 | 18:05 | 18:22 | 18:27 | 18:30 |
| 17:50 18:15 | 17:51 18:16 | 17:55 18:20 | 18:12 18:37 | 18:26 18:51 | 18:35 19:00 | A | 17:50 18:15 | 17:59 18:24 | 18:25 | 18:42 | 18:47 19:12 | 18:50 |
| 18:50 | 18:51 | 18:55 | 19:12 | 19:26 | 19:35 | S | 18:40 | 18:49 | 18:50 19:15 | 19:07 19:32 | 19:12 | 19:15 19:40 |
| 19:10 | 19:11 | 19:14 | 19:12 | 19:42 | 19:50 | LUNES | 19:05 | 19:14 | 19:40 | 19:57 | 20:02 | 20:05 |
| 19:35 | 19:36 | 19:40 | 19:57 | 20:11 | 20:20 | 5 | 19:40 | 19:14 | 20:15 | 20:32 | 20:37 | 20:40 |
| 20:00 | 20:01 | 20:05 | 20:22 | 20:36 | 20:45 | = | 20:00 | 20:09 | 20:35 | 20:52 | 20:57 | 21:00 |
| 20:30 | 20:31 | 20:35 | 20:52 | 21:06 | 21:15 | | 20:25 | 20:34 | 21:00 | 21:17 | 21:22 | 21:25 |
| 20:55 | 20:56 | 21:00 | 21:17 | 21:31 | 21:40 | | 20:50 | 20:59 | 21:25 | 21:42 | 21:47 | 21:50 |
| 21:20 | 21:21 | 21:25 | 21:42 | 21:56 | 22:05 | | 21:20 | 21:29 | 21:55 | 22:12 | 22:17 | 22:20 |
| 21:45 | 21:46 | 21:50 | 22:07 | 22:21 | 22:30 | | 21:50 | 21:59 | 22:25 | 22:42 | 22:47 | 22:50 |
| 22:05 | 22:06 | 22:10 | 22:27 | 22:41 | 22:50 | | 22:10 | 22:19 | 22:45 | 23:02 | 23:07 | 23:10 |
| | | URBANOS | | | | | 22:35 | 22:44 | 23:10 | 23:27 | 23:32 | 23:35 |
| | VV VV VV | UKBANUS | DEBENAL | MADENA | I.COM | | 23:00 | 23:09 | 23:32 | 23:47 | 23:52 | 23:55 |
| | | | | | | | | | | | | |

NUEVA LINEA M - 107 SANTANGELO - MYRAMAR - ARROYO DE LA MIEL

Horario válido desde el 1 de julio 2024 | Timetable valid from July 1, 2024

Lunes a viernes / Mondays to Fridays



| | 8:05 | 8:19 | 8:30 | 8:38 | |
|--|-------|-------|-------|-------|--|
| | 8:40 | 8:54 | 9:05 | 9:13 | |
| | 9:15 | 9:29 | 9:40 | 9:48 | |
| | 9:50 | 10:04 | 10:15 | 10:23 | |
| | 10:25 | 10:39 | 10:50 | 10:58 | |
| | 11:00 | 11:14 | 11:25 | 11:33 | |
| | 12:05 | 12:19 | 12:30 | 12:38 | |
| | 12:40 | 12:54 | 13:05 | 13:13 | |
| | 13:15 | 13:29 | 13:40 | 13:48 | |
| | 13:50 | 14:04 | 14:15 | 14:23 | |
| | 14:25 | 14:41 | 14:54 | 15:03 | |
| | 15:05 | 15:19 | 15:30 | 15:38 | |
| | 15:40 | 15:54 | 16:05 | 16:13 | |
| | 16:15 | 16:29 | 16:40 | 16:48 | |
| | 16:50 | 17:04 | 17:15 | 17:23 | |
| | 17:55 | 18:09 | 18:20 | 18:28 | |
| | 18:30 | 18:44 | 18:55 | 19:03 | |
| | 19:05 | 19:19 | 19:30 | 19:38 | |
| | 19:40 | 19:54 | 20:05 | 20:13 | |
| | 20:15 | 20:29 | 20:40 | 20:48 | |
| | 20:50 | 21:04 | 21:15 | 21:23 | |
| | 21:25 | 21:39 | 21:50 | 21:58 | |
| | | | | | |

Arrovo

de la Miel

Santangelo

Norte

7:30

Santangelo

Norte

8:03

Bloques

Myramar



VINOS Y PESCAITOS DE MÁLAGA

PAELLAS - SALMOREJO - TAPAS - FRITURA MALAGUEÑA

CUESTA DEL TAJO, 3 (JUNTO A LA TORRE DE PIMENTEL)



PREMIO AL EMPRENDIMIENTO | La Diputación de Málaga ha convocado la I edición del Premio Aceleración y Consolidación de Ideas Innovadoras de Emprendimiento de la institución para el año 2024.

Así lo ha dado a conocer el presidente de la Diputación, Francisco Salado, que ha explicado que este premio abarca una doble vertiente. Por un lado, promover y ayudar a desarrollar ideas innovadoras en su fase inicial, que aprovechen oportunidades de negocio en cualquier sec-

tor; y por otro, reconocer aquellas ideas ya consolidadas, destacando la labor de sus promotores como personas creativas, innovadoras y emprendedoras, animando a seguir adelan-



te y motivar al resto de emprendedores y empresarios a seguir sus pasos.

Podrán optar al premio las personas autónomas, profesionales, emprendedoras y empresas que desarrollen ideas innovadoras con impacto en el emprendimiento y el empleo en los municipios menores de 20.000 habitantes de la provincia de Málaga.

"INCIDENCIAS FERROVIARIAS" | La presidenta del PP de Málaga, Patricia Navarro, ha lamentado el "caos ferroviario generalizado que hemos sufrido este verano, con especial incidencia en Andalucía y en Málaga" y ha señalado que "la provincia ha superado las 30 incidencias

ferroviarias desde mediados del mes de junio, lo que se traduce prácticamente en una cada 48 horas".

Así lo expuso Navarro durante la reunión del primer Comité de Dirección del recién inaugurado curso político,



donde la formación "fijará las prioridades de la acción política y diseñará las estrategias de cara a ese contacto permanente con la ciudadanía y agentes sociales a lo largo de los próximos meses", explicó la dirigente 'popular'.

"II FORO GLOBAL INNOPOLIS" | El Ayuntamiento de Málaga continúa con sus acciones de difusión y promoción del ecosistema innovador y empresarial de la ciudad en el marco de la captación de compañías e inversiones. Así, la concejala delegada de Innovación, Digitalización y Captación de Inversiones, Alicia Izquierdo, participa durante las jornadas de hoy y mañana en el "II Foro Global Innopolis" y el "Tech-Biz Day" en Daejeon, Corea del Sur, los días 3 y 4 de septiembre de 2024.

La llegada de turistas internacionales a Andalucía aumentó un 8,7% en julio

Andalucía recibió un total de 1.461.773 turistas internacionales durante el mes de julio, lo que supone una subida del 8,68% respecto al mismo mes del año anterior, con un gasto de 2.033,87 millones, un 10,3% más, según los últimos datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Se trata del mejor dato de llegadas de turistas internacionales y el mejor en cuanto a gasto en un mes de julio en la región de la serie histórica.

De media, cada turista

que visitó la Comunidad gastó al día 169 euros en julio, un 1,94% más que el mismo mes del año anterior, v permaneció 8,23 día en Andalucía.

En total, el gasto medio por persona se situó en 1.391 euros, un 1,49% más que en julio del año ante-

En lo que va de año hasta julio, 7.733.415 turistas han visitado Andalucía (+12,97%) y han dejado un gasto en la región de 10.306,32 millones de euros (+22,53%).

A nivel nacional, el



número de turistas internacionales que llegaron a España alcanzó su cifra más alta en los siete primeros meses de 2024, rozando los 53,4 millones, lo que supone un aumento del 12% respecto al año anterior, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE),

que señala que el gasto de estos turistas ha aumentado casi un 20% hasta julio alcanzando los 71.100 millones de euros.

El verano ha traído consigo nuevas cifras récord de turistas en España tal y como se preveía.

Reino Unido fue el país que envió más visitantes a España, llegando a superar la cifra de los 2 millones, un 2,6% más que en julio del año anterior. De Francia llegaron 1,6 millones (un 3,4% más) y de Alemania 1,2 millones (un 6,6% más).

Bernal valora en más de 10.300 millones el gasto de los turistas foráneos en julio

El consejero de Turis- ne casi 2.000 millones acompañada de aumenmo y Andalucía Exterior, Arturo Bernal, valoró ayer el incremento del 22,5% experimentado en el gasto realizado por los turistas internacionales que visitaron la Comunidad en lo que va de año hasta el pasado mes de julio en relación con el mismo periodo de 2023, alcanzando los 10.306 millones de euros, según los datos del Instituto Nacional de Estadística

Bernal ha argumentado que este aumento "supode euros más que en los siete primeros meses del ejercicio anterior", respaldando así la estrategia del Gobierno andaluz para "captar perfiles de viajeros que generen un mayor beneficio en el destino".

Asimismo, el consejero ha resaltado que la subida del gasto turístico en la región es una de las mayores del país, "superando en casi cuatro puntos porcentuales a la media nacional", y ha señalado que está

tos muy significativos tanto en el gasto medio por visitante (+8,46%) como en el gasto medio diario (+7,51%).

De igual manera, se aprecia también un incremento de la estancia media de los turistas de casi el 1%, situándose en 8,2 días, tratándose en conjunto de crecimientos a los que hay que sumar la subida del 13% habida en las llegadas internacionales, hasta los más de 7,7 de turistas extranjeros.

AJUSTES DE CUENTAS |

La Guardia Civil, en el marco de la operación "Scronto", ha desarticulado una organización criminal dedicada a realizar ajustes de cuentas por encargo, siendo detenidas en Manilva cinco personas, de nacionalidades holandesa, belga y alemana, por los delitos de pertenencia a organización criminal, robo con violencia e intimidación, lesiones graves por arma de fuego, tráfico de drogas, falsificación de documento y receptación.

La investigación se inició en junio a raíz de un tiroteo ocurrido en una vivienda de Alhaurín el Grande con un herido grave.





MARTES, 3 DE SEPTIEMBRE DE 2024



IMPLEMENTACIÓN DE BAÑOS ADAPTADOS A ESTE COLECTIVO EN PLAYAS Y EDIFICIOS PÚBLICOS

Firme compromiso del gobierno municipal en pos de la inclusión de todas las personas ostomizadas

Torremolinos ha suscrito un protocolo con la Asociación Provincial de Ostomizados y Familiares de este colectivo en el que subraya el firme compromiso del gobierno municipal con la inclusión de personas ostomizadas.

La alcaldesa, Margarita del Cid, acompañada de los ediles de Bienestar Social, Gloria Manoja, y de Playas, Miguel Domínguez, así como de distintos miembros de la citada Asociación, informó de la firma de este acuerdo, que comporta actuaciones concretas del Ayuntamiento en este ámbito.

Del Cid detalló que "esto se traduce, aparte de ser una declaración de intenciones, en el impulso de la creación de baños ostomizados, adaptados para las personas que se encuentran en esta situación, y puedan con estos servicios tener más facilidades a la hora de utilizar estas instalaciones".

"Hoy puedo anunciar —dijo la primera edil— que Torremolinos cuenta ya con varios baños ostomizados recientemente instalados, dos de ellos en las playas de La Carihuela y Los Álamos, lo que



sin duda supone un salto cualitativo en materia de inclusión en nuestras playas, algo con lo que estamos muy concienciados. Además, se ha creado otro servicio de este tipo en este Ayuntamiento, como edificio público que es y que debe ser y estar adaptado a todas las necesidades; así como en el Centro Cultural 'Pablo Ruiz Picasso', por el mismo motivo".

En el protocolo firmado se incluyen dos baños más, que estarán situados en el futuro edificio social, de tal forma que cuando éste se inaugure habrá un total de seis baños de este tipo en todo el municipio, siendo el Ayuntamiento de Torremolinos el único que cuenta en este momento con este tipo de instalación, cuya finalidad no es otra que garanti-



zar la accesibilidad, corrigiendo las barreras sociales y psicológicas que impiden que las personas ostomizadas puedan desarrollar su vida diaria con total normalidad.

En la provincia de Málaga hay alrededor de un 7% de personas ostomizadas que, sin estos baños adaptados, apenas salen de sus hogares y, si lo hacen, es por tiempo muy limitado y siempre cerca de casa, ya que estos baños adaptados son indispensables para que puedan normalizar sus vidas que desarrollan cada día con una bolsa adosada al abdomen.

Los baños adaptados para ostomizados tienen como principales características que el inodoro cuenta con sifón colocado entre 73 y 78 centímetros del suelo; la encimera está encastrada al inodoro para que el usuario pueda colocar lo productos necesarios para el cambio de bolsa; cuentan también con un enjuagador de bolsa con cable extensor; un imprescindible espejo frente al inodoro para que la persona pueda verse el estoma situado a la altura del abdomen; portar rollos de papel y dispensador de jabón colocados a una determinada altura; un peldaño o escalón portátil para personas de estatura baja o niños; perchas para colgar los bolsos o prendas; contenedor de pañales; luz sin temporizador ni sensor de movimiento y una señalética con pictograma visible.



Restaurante con amplia variedad de tapas, pescaitos fritos y marisco de la zona

C/SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43



REPUBLICA DOMINICANA

DEL 11 AL 18 NOVIEMBRE

SUPER PRECIO EN UNO DE LOS MEJORES HOTELES DE PUNTA CANA

II PRECIO EXCLUSIVO II

1.450 €

Iberostar Selection Bavaro Suite 5*



DEL 25 OCTUBRE AL 01 NOVIEMBRE

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

Pasa la noche de los Muertos en Riviera Maya ¡¡ PRECIO EXCLUSIVO ¡¡

1.360 €

por persona

IBEROSTAR PARAÍSO DEL MAR 5*

C/ DANZA INVISIBLE, URB. LA NOGALERA local 518 - TORREMOLINOS - TELF: 951 409 935



• LA MAYORÍA DE LOS AVISOS SE HAN LOCALIZADO EN EL BOQUETILLO (14,14%), ZONA CENTRO (13,56%) Y LOS BOLICHES (13,32%)

El Ayuntamiento atiende más de 6.100 incidencias en la vía pública por medio de la app Gecor en lo que va de año

El Ayuntamiento de Fuengirola ha atendido más de 6.100 incidencias en la vía pública por medio de la app Gecor desde comienzos de año. Así lo informó ayer la alcaldesa de Fuengirola, Ana Mula, en compañía del conceial de Infraestructuras, José Sánchez, y del edil responsable de Los Pacos Norte, Julio Rodríguez, en la calle "Dama de Noche" de dicho barrio, donde los operarios del servicio de Intervención Viaria están realizando una actuación de mejora de la misma.

"La innovación es uno de nuestros ejes de gobierno. Han sido distintos los proyectos tecnológicos impulsados en nuestra ciudad para mejorar la calidad de vida de los fuengiroleños y hacer más cómodo su día a día en nuestra ciudad. Es el caso de la herramienta Gecor Juntos Fuengirola Avanza, que fuimos los primeros en España en

Las notificaciones más numerosas tuvieron como motivación asuntos relacionados con la limpieza, con el servicio eléctrico y para informar sobre deficiencias en las zonas verdes

implantarla, para que cualquier ciudadano pudiera notificar los diferentes desperfectos que encontraran en la vía pública de forma fácil, rápida y eficaz", destacó la regidora.

De esta forma, en lo que va de año, la citada la sociedad encargada de la conservación y el mantenimiento viario, así como los Servicios Operativos han resuel-



Ana Mula y José Sánchez durante la visita a la calle "Dama de Noche" en Los Pacos.

to 6.145 incidencias. Del próximamente. total de avisos recibidos, un total de 5.157 o lo que es lo mismo, el 83% de ellos, fueron resueltos satisfactoriamente y el resto, 1.607 (17%), están pendientes de ejecución y se solventarán

Barrios

Por barrios, las incidencias más numerosas se han producido en El Boquetillo, con el 14,14% de los avisos; seguido de la zona Centro,

con el 13,56% de los mismos; y Los Boliches, con el 13,32%.

"Entre todos hacemos posible que Fuengirola siga mejorando y ofreciendo servicios de primer nivel que nos permiten situarnos

como un referente en materia de calidad de vida. Gracias a todos los que utilizan la app Gecor y contribuyen al bienestar de nuestra ciudad", afirmó Mula.

App Gecor

La aplicación móvil Gecor "Juntos Fuengirola Avanza" está disponible en los sistemas operativos iOS y Android. Sólo es necesario registrarse en la misma para poder notificar a los servicios municipales cualquier incidencia con una foto y la geolocalización de la misma. Esta información es tramitada por el Ayuntamiento para que sea valorada y reparada lo antes posible. Asimismo, el Ayuntamiento dispone de más vías para comunicar cualquier problema que se registre en los espacios públicos en la web municipal (www.fuengirola.es) o los teléfonos 683 786 479 y 900 20 20 50.



INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R

Crepes Cocktails Café irlandes



Helados artesanos Granizados Batidos de helados Smoothies

DESDE 1980

Editor: Manuel Jiménez · Coordina: Félix Carrasco · Depósito Legal: MA-861/93 · C/ Alcalde Antonio García, Edificio 3C, Local 10 29631 Arroyo de la Miel · BENALMÁDENA - Málaga · Telfs.: 646 686 929- 952 56 12 14 · E-mail: info@elnoticierodigital.com



El "Festival of Legends" vuelve esta semana al Auditorio Municipal

Con la llegada del mes de septiembre vuelve a Benalmádena el "Festival of Legends" que tiene su escenario en el Auditorio Municipal. Así, este viernes arrancará la programación de otoño con el espectáculo "Dos tos musicales con un homenaje a hombres solos...sin punto com ni Il Divo y a Los Tres Tenores. Y el ná". Manolo Medina y David Caba-

llero recuperan este clásico en su 25 día 8 con un tributo a toda una diva aniversario. La obra, recomendada para mayores de 13 años, comenzará a las 21.30 horas.

El sábado 7 volverán los tribufin de semana cerrará el domingo de los 90: Witney Houston. Ambos, también a partir de las 21.30 horas. bién para jubilados.

Las entradas para los diferentes espectáculos se pueden adquirir en eventbrite.es, con descuentos para residentes en Benalmádena y tam-

EL TIEMPO

Cielos poco nubosos o despejados, con intervalos de nubes bajas y brumas matinales en el litoral. Temperaturas sin cambios o en descenso. Vientos flojos variables, con brisas.



La Primitiva

Sábado 31-08-2024 **LA PRIMITIVA** 5-6-7-13-26-36 / C: 27 - R: 8



El Gordo

Domingo 1-09-2024 2-11-24-31-45 / N° CLAVE: 4

Empresa sueca busca urgentemente viviendas de alquiler y venta en zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA



INFORMACIÓN: Sra. Sorensen Telf. / Whatsapp: 608 450 001

HORÓSCOPOS



tender a esperar demasiado de las personas con quienes trabajas.



TAURO.- Contarás con vitalidad y energía creativa, además de unas 👙 magníficas relaciones en el terreno laboral que deberás aprovechar ahora.



GÉMINIS.- Será un día de suerte para ti. Los viajes estarán muy bien aspectados, especialmente aquellos cuyo destino sea un entorno natural.



CÁNCER.- Cierta falta de armonía general, tal vez a causa de tus 🔬 afectos, esto quizá se deba a que desearás ser el centro de atracción.



LEO.- Demuestra tu generosidad y trata de ayudar a quienes más lo necesitan... algún día tú también podrías necesitarlo.



VIRGO.- Deberías controlar tu temperamento utilizando la energía de una forma organizada, así lograrás mejores resultados.



ARIES.- Te sentirás vigoroso-a mental y físicamente, pero podrías 🍂 LIBRA.- Hoy será un magnífico día para ti en todos los aspectos, además los viajes por motivos laborales estarán muy bien aspectados.



ESCORPIO.- Tu comportamiento hoy será muy voluntarioso, en ocasiones, demasiado jactancioso y rebelde; te resultará difícil canalizar bien las energías.



SAGITARIO.- Hoy tendrás algunas posibilidades de cambios laborales relacionados con los viajes de trabajo, que estarán muy bien aspectados. CAPRICORNIO. - Tu habilidad comercial y financiera y la forma de trabajar organi-



zadamente, unida a una buena administración serán tus mejores aliadas en este día. ACUARIO.- Utilizando tus magníficas relaciones podrás lograr hoy eso que



PISCIS.- Si tratas de ver la vida con optimismo y utilizas tus aspectos positivos, sin duda, lograrás mejores resultados.



Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.





